

# NEWSPAPER

## Polsek Arahan Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Malam dengan Lampu Rotator Biru

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.PAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.PAPER.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 12:43



*Polsek Arahan Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Malam dengan Lampu Rotator Biru*

Indramayu, - Polsek Arahan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan upaya menjaga keamanan wilayah dengan melaksanakan patroli malam, dengan menggunakan lampu rotator berwarna biru.

Pada patroli malam tersebut, petugas dari Polsek Arahon menggunakan kendaraan patroli yang dilengkapi dengan lampu rotator berwarna biru.

Penggunaan lampu rotator biru ini tidak hanya memberikan tanda visual keberadaan polisi, tetapi juga memiliki efek psikologis yang dapat membuat masyarakat merasa lebih aman dan terlindungi.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahon, AKP I Nengah SW menyatakan bahwa penggunaan lampu rotator biru dalam patroli malam ini memiliki dua tujuan utama.

Pertama, sebagai alat untuk memberikan sinyal kepada masyarakat bahwa polisi aktif berada di sekitar wilayah.

Kedua, sebagai langkah pencegahan potensial tindak kejahatan di malam hari.

"Dengan menggunakan lampu rotator biru, kami ingin memberikan kehadiran yang nyata di malam hari dan sekaligus mendorong masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan. Kami berharap langkah ini dapat berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman," ujar Kapolsek, Sabtu (12/8/2023) pagi.

Selain mengandalkan visual lampu rotator biru, petugas patroli juga tetap berinteraksi dengan masyarakat.

Mereka memberikan himbauan kamtibmas, mengingatkan masyarakat untuk mengunci rumah dan kendaraan dengan baik, serta siap memberikan bantuan jika diperlukan.

Dengan patroli malam yang menggunakan lampu rotator biru ini, kami berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan memberikan pesan kuat bahwa polisi siap mengamankan wilayah, khususnya pada saat yang rawan di malam hari. Ujar Kapolsek.